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７月家族例会 Let's Challenge!～笑顔と絆を～（その１）
日時：2019年7月28日(日) 10:00～
場所：八曽の里（岐阜県多治見市）
担当：研修親睦委員会
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（子供達に向けて）
こんにちは～！！今日は、お父さん・お母さんの
お友達が、たくさんのアトラクションを用意したの
で、いっぱい楽しんでいって下さい。
（ご家族に向けて）
ご家族の皆様におかれましては、平素は我々の青
年部活動に対し、多大なるご協力とご理解を賜り、
この場をお借りしまして厚く御礼申し上げます。日
頃は、仕事に追われ家族との時間もなかなか作れな
いかと思います。本日は家族での時間を有意義に、
また贅沢にお使い下さい。
（メンバーに向けて）
我々メンバーが仕事やYEG活動に打ち込むことが
できているのは、ご家族の支えがあってこそのもの
です。ご家族への日頃の感謝を込めまして、メンバ
ー全員でご家族をもてなして下さい。

昨日は台風が接近し、本日の開催が危ぶまれまし
たが、みごとな青空となり安心しました本例会のテ
ーマは「Let's Challenge!~笑顔と絆を~」というこ
とで、アユのつかみ取り、流しそうめんなど、普段
の生活ではなかなか体験できないアトラクションを
準備しました。ご家族同士の懇親も深めていただき
たいと思います。

小川で計画していたアユのつかみ取りは、前日
の台風の影響で少し増水していましたので、急遽
ビニールプールを準備。しかし、これが大成功！
澄んだ水の中を泳ぐ綺麗なアユを、子供も大人も
夢中で追いかけました。

会長挨拶入川信夫

委員長趣旨説明 増田央

アユのつかみ取り

災害現場等で活躍しているハイゼックス炊飯を
体験。ハイゼックスというビニール袋にお米と水
を入れて口を縛ったら、お湯の中へ投入！！家族
で災害に備えた防災訓練ができました。

ハイゼックス炊飯
捕まえたアユは、塩焼きにして美味しくいただきました。！

無洗米は水分量を増やすのがコツです。

増田委員長の力作、全長１５mはあろうかとい
う竹製の流し台！！そうめん以外にも、トマトや
キュウリ、ぶどうも流れてきました。

流しそうめん

意外にも？流れてきたチョコボールも美味しかったそうです。
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詳しくは、
第32回東海ブロック大会刈谷大会
のＨＰを検索してご覧ください。

場所：刈谷市総合文化センター ほか
刈谷市若松町二丁目104番地

日時：9月6日(金)、7日(土)

案内：第32回東海ブロック大会
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新時代のスポーツ「ｅスポーツ」を体感していただき
ます。服装については、自由としますが、節度ある服
装でご参加下さい。

場所：味の魚仙
時間：21:20～22:50
登録：5,000円
出欠席の回答は

9月６日(金)までに必ず
事務局(小松)へ御連絡下さい。

懇親会

わたしは、家ぞくれい会で八曽の里に行きました
。あゆのつかみ取りやながしそうめん、スイカわり
をしました。あゆはぬるぬるしていて何回もおとし
たりしたけれどなんとかとれました。ステキなけい
品があたりました。スイカわりは、目かくしをして
ドキドキでした。みんなできょう力してわったスイ
カは甘くておいしかったです。流しそうめんは、そ
うめんのほかにもチョコボールやぶどう、パイン、
きゅうり、トマトがながれてきておもしろかったで
す。ふだんできないたいけんができてとてもいい思
いでになりました。

楽しんでいただけた家族例会となりました。この例
会を迎えるにあたり、増田委員長をはじめとした研
修親睦委員会の皆様には、何日も前からご準備いた
だき、誠にありがとうございました。参加いただき
ました方々には、最高の夏の思い出となりました。

案内：９月例会

facebook（会員限定）にて写真・動画の活動報告をしています。
登録方法は担当鈴木馨または各委員長まで

ホノカちゃん（小学3年生）
感想文

場所：江南商工会館 1Fホール
日時：9月17日(火) 19:00～21:00
概要：講師 坂英明氏

テーマ
担当：未来創造委員会

７月家族例会 Let's Challenge!～笑顔と絆を～（その２）

夏の風物詩ともいえるスイカ割りですが、初め
て体験される方も多く、目隠しをして三回まわれ
ば、目の前にあったはずのスイカはどこにあるの
か全くわかりません。「もう少し右！！」などの
声に惑わされながら、大笑いのスイカ割りになり
ました。

スイカ割り

川の水で冷えたスイカは、美味しさも格別でした。

江南市から離れた場所での開催となりましたが
総勢８０名の参加者にお越しいただき、おおいに

総括

(一社)ｅスポーツ協会
代表理事

「ｅスポーツはスポーツじゃない」と
20億円捨てる日本人
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YEGに入会させていただいたばかりなのに、早速、
入川会長をはじめ沢山のメンバーの皆様が唐揚げを買
いに来てくださった事です。お気遣い感謝いたします
。まだお越しいただいていないメンバーの皆様も遠慮
なさらず、ピンクのキッチンカーを見かけたら覗いて
いって下さい。それは私ですので、目が合ったら諦め
てからあげ買っていって下さいね！！！こういった出
会いも嬉しい事の一つですね。あとは、やっぱりお客

様から「美味しかっ
た」「また来るよ」
等の何気ない一言が
嬉しいです。今後も
沢山の嬉しい事に出
会いながら精進して
いきたいと思います
。

はじめまして。2019年度に入会させていただきま
した伊藤宏です。卒業までの10年間、どうぞよろしく
お願いします！！
私はキッチンカーで色々な現場へ行き、自慢の秘伝
タレからあげ等を販売しています。平日は固定で毎週
水曜日に平和堂江南店、毎週金曜日に平和堂扶桑店で
出店しています。あとは大学で販売していることが多
いです。週末は各地のお祭りやイベントへ出店するた
め遠征することもありますが、最近は犬山城下町に腰
を下ろし、夜の城下町で初の試みである「ビアガーデ
ン」を計画しています。
この仕事をやっていて嬉しい事は、身近でいうと、

伊藤宏（広報・渉外委員会）

キッチンカーをやっていて
嬉しいこと

ある出店風景の１コマ
しかし、あっつい（；一_一）

）。
始めてみると、車では気づかなかった店や史跡など
、新たに発見があります。道すがら20年以上前に横浜
で勤めていた頃の会社の上司に偶然会い、久しぶりの
再会を果たしたこともありました。話してみると今は
仕事の縁で愛知県に住んでいるとのこと。
働き盛りと言われる世代になり、忙しい毎日の中、
気づくべきことに気づいていないこともあるのではな

いでしょうか。少し歩
を緩めてみることで気
づきや新たな発見があ
るのかも知れません。
なかなかできませんけ
どね。

昨今、健康のためにウォーキングをされる方々をよ
く見ます。大きめの公園などに行くと必ず見ますね。
私はただ単に步くことはしたくありません。休日は家
族との時間に使いたいですし、趣味に没頭する時間も
欲しいです。
しかし、そんなことをしていると運動する時間もな
い。そこで始めたのが仕事中のウォーキングです。弁
護士の場合、裁判所などに行くことが多いですが、裁
判には管轄がありますので、各地の裁判所に出かけま
す。その移動を公共交通機関と徒歩でするのです。１
日平均で1時間～2時間程度のウォーキングができま
す（裁判所の手続は5分で終わることも多いですが…

宮本英行（地域活性委員会）

ワーキングウォーク

大火を経て幅を広げた四間道（しけみち）

のハニートラップに引っかかり、「まぁいいか」とお
受けする事にしました（笑）。出向者のスタートは新
旧会長会議で各20単会のメンバーとの緊張の顔合わ
せでしたが、挨拶する中で江南だと伝えると、「入川
さんと伊藤準さんにはお世話になりました」と皆さん
仰って頂き、ここでも先輩方のお力添えで「「線（縁
）」を繋げて頂けた事に感謝しながらのスタートだっ
た事を覚えています。
これから残り少ない私の現役期間で出来る事は諸先輩
方が繋いでくださったその線を次の世代に繋ぐ事だと
感じています。今年度11月4日(月)に常滑で開催され
るYEGDAYには是非大勢のメンバーに参加して頂き、
登録者数1,000人を超え
る他単会メンバーとの交
流を楽しんで頂きたいと
思うとともに、次年度江
南開催のYEGDAYの盛会
を祈念申し上げ、結びと
させて頂きます。

今年度卒業を迎えさせていただくにあたり、先ずこ
こまで導いてくださった皆様に御礼申し上げます。青
年部に入会していなければ関わる事もなかったであろ
う皆さんとの出会いは、とても新鮮で貴重な経験とな
りました。不思議と配属委員会全てが年度1番の出席
率の委員会ばかりで活気もあり、メンバーの皆様が小
さな点でしかなかった僕を線で繋いで下さった事も感
謝の気持ちでいっぱいです。その中でも平成27年度の
県連出向は絶対に忘れる事の出来ない思い出となりま
した。
当時入会1年目で「単会のルールもわからないよう
な奴が出向していいんですか？」と理由をつけて最初
は丁寧にお断りしたのですが、堀部次年度会長予定者

森泰志（地域活性委員会）

YEGDAY先輩方が繋いだ線

平成27年度県連出向者メンバーとの記写真

日々を綴る仕事、家庭、趣味、ｅｔｃ...
江南ＹＥＧメンバーの自由なエッセイ

ひ び つづ

エッセイの投稿を募集しております（タイトル、文章500字以内、写真１枚とそのコメント1行）


